

Formados cincuenta monitores para el cuidado de niños diabéticos

Fruto de la colaboración entre la Junta y la Fundación de C-LM para la Diabetes

El consejero de Sanidad, Roberto Sabrido, presidió ayer la reunión de la Comisión Ejecutiva de Fucamdi, en la que se abordó, entre otros temas, la contratación de personal

■ Las consejerías de Sanidad y de Relaciones Institucionales han formado a 50 monitores de los campamentos de verano que organiza la Dirección General de la Juventud en el manejo de niños diabéticos, a través de un curso que ha impartido la Fundación de Castilla-La Mancha para la Diabetes (Fucamdi) el pasado mes de agosto en la localidad de Palancares (Cuenca)

Ésta ha sido una de las actividades desarrolladas por la Fucamdi desde su puesta en marcha por parte del Gobierno regional a finales de 2003 para la prevención y la investigación de esta enfermedad, que se han analizado durante la reunión de la Comisión Ejecutiva de Fucamdi en Toledo, bajo la presidencia del consejero de Sanidad, Roberto Sabrido.

"La formación de estos monitores sobre nociones básicas de la enfermedad tiene como objetivo mejorar aún más la calidad de la atención que se ofrece a los niños diabéticos en los campamentos de la Junta", explicó la directora



JULIO SÁNCHEZ // JCCM

Sabrido durante la reunión de la Comisión Ejecutiva de la Fundación de Castilla-La Mancha para la Diabetes.

general de Salud Pública y Participación, Berta Hernández, poco antes de iniciarse la reunión.

Cuestiones tratadas

También se ha tratado en la Comisión Ejecutiva la contratación de personal para esta entidad y la aprobación de nuevos proyectos, como la organización este año de la primera convivencia de adultos con diabetes por parte de Fucamdi en Castilla-La Mancha y que se unirá a los campamentos ya habituales entre niños y adolescentes diabéticos.

También se ha tratado la preparación del Día Mundial de la Diabetes de este año, que se celebrará el 11 de noviembre, y que está dedicado al cuidado del pie

diabético. Este día se entregarán los primeros premios de Investigación creados por la Fundación y cuyos candidatos serán elegidos el próximo mes de octubre por el Comité Científico de esta entidad

Asimismo, se han estudiado los distintos programas de la Fundación en materia de información y educación sanitaria a la población general y a grupos de riesgo a través de las asociaciones, y a la formación de profesionales de Atención Primaria en la atención a pacientes con diabetes. En este punto, el director de la Fucamdi Patricio Giralt, informó del primer trabajo de la Fundación que se publica en una revista científica y que está centrado en el estudio de la calidad de vida de niños

con diabetes tipo 1 en la región.

Como ya ha anunciado Sabrido, la prevención contra la diabetes será una de las prioridades de la Estrategia Regional de la Nutrición que ha puesto en marcha la Consejería de Sanidad, en coordinación con la que diseña desde el ámbito nacional el Ministerio de Sanidad.

La diabetes en Castilla-La Mancha tiene una prevalencia superior al 5% en la población mayor de 14 años, de la cual más de un 4% tiene tratamiento con insulina. En Atención Primaria durante el 2004, el número total de pacientes incluidos en programas de Atención a Enfermos Crónicos con diagnóstico de Diabetes ha sido de 80.315.